

---

 PETITES NOTES
 

---

ERRATA.—Au cours du magnifique article bibliographique signé par *Pierre Boucher*, et consacré au récent ouvrage du Dr Dionne: *Les ecclésiastiques et les royalistes français réfugiés au Canada*, il s'est glissé deux erreurs typographiques que nous tenons à rectifier: 1<sup>o</sup> page 451 (livraison d'avril 1905), au lieu de *Lilburne*, lire: *Silburne*; même page, au lieu de *servir* en aide, lire: *venir* en aide.

---

Nous remercions notre vénérable confrère de la *Semaine religieuse*, de Québec, pour les bonnes paroles qui suivent:

« De tout cœur nous félicitons et nous remercions M. Magnan de l'article plein de vigueur, de franchise et de vrai patriotisme, qu'il a publié dans le *Soleil* de lundi dernier, sur l'« Education dans Québec. » Une fois de plus, le directeur de l'*Enseignement primaire* a dignement vengé notre système scolaire, si injustement attaqué par un journal anglais de Montréal ».

---

Les instituteurs et les institutrices ont, sans doute, commencé à préparer la séance de fin d'année. Ils feraient acte de bon patriotisme en engageant MM. les Commissaires d'écoles à fixer la distribution des prix pour le 24 juin. A cette occasion, des récitations, des chants et des lectures patriotiques pourraient être inscrites au programme. Des drapeaux canadiens-français devraient flotter sur l'école et orner les classes.

M. Arthur Sauvé dit à ce sujet:

« Les examens, dans les écoles, se feraient dans les jours précédant le 24 juin. Et le jour de la St-Jean-Baptiste, distribution des prix au village. C'est chose facile, aussi facile que de conduire les enfants à l'église, pour la première communion.

« La St-Jean-Baptiste serait en même temps la fête de l'éducation, de l'instruction ».

---

Nous parlons ailleurs (dans la Revue Mensuelle) de la partie du programme de l'honorable M. Gouin, traitant de l'Instruction publique. Parlant du même sujet, la *Semaine Religieuse de Québec* s'exprime comme suit:

« Dans son discours-programme prononcé à Montréal le 5 avril, le nouveau premier ministre de la Province, l'honorable M. Gouin, a parlé en termes excellents de ce que son gouvernement se propose de faire pour promouvoir les progrès de l'Instruction publique.

« Nous voulions reproduire ces encourageantes paroles dès cette semaine. Mais le défaut d'espace nous force à retarder de huit jours cette publication ».

---

On vient de fonder à Québec, à l'Université Laval, une société d'économie politique et sociale. Composée de membres du clergé et de laïques instruits, cette société, qui a pris le Pape pour guide dès sa fondation, est appelée à jouer un rôle utile au Canada. Mgr Mathieu, recteur de l'Université Laval, est le président d'honneur de